



Turnan PEF 2024 al Ejecutivo sin partida para Guerrero

PAQUETE ECONÓMICO 2024

Tras una maratónica sesión, ayer en la mañana el pleno de la Cámara de Diputados aprobó el Decreto de Presupuesto de Egresos 2024, por un monto intacto de 9 billones 66 mil 45.8 millones de pesos, lo que representó 4.2 por ciento más contra el aprobado para 2023. Morena sólo aceptó corregir el recorte al TEPJF, al que le devolvieron 500 millones de pesos. No se asignó nada a Guerrero. —V. Chávez/PÁG. 35



CUMPROCCURO

Nunca llegó la propuesta para Acapulco.

Votaron 266 a favor, 204 en contra y hubo sólo una abstención desde Morena.

REGRESAN 500 MDP AL TEPJF

Tras 4 días de debate, aprueban PEF... sin partida para Guerrero

HURACÁN OTIS

Votan 266 a favor, 204 en contra y hay sólo una abstención, desde Morena

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Con 266 votos a favor de Morena y sus aliados, 204 en contra de la oposición y una abstención morenista, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó ayer el decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2024, por 9 billones 66 mil 45 millones 800 mil pesos, sin una partida etiquetada para apoyar la reconstrucción de Guerrero, y se turnó al Ejecutivo.

Luego de una maratónica sesión con diversos recesos, la mayoría de

Morena sólo aceptó corregir el recorte que efectuó al gasto solicitado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para 2024, y le devolvieron 500 millones de pesos.

Al tribunal se le aplicó un ajuste de 768 millones, al reducir su propuesta de presupuesto, de 3 mil 890 millones de pesos, a 3 mil 122 millones, por lo que con la reposición de los 500 millones, su gasto será de 3 mil 622 millones de pesos. No hubo cambios en los ajustes a ningún otro órgano autónomo, ni estados o municipios.

Aunque Morena insistió en que presentaría una propuesta para Acapulco de hasta 100 mil millones de pesos, nunca llegó y sólo ratificó en tribuna la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, de destinar el dinero de los fideicomisos del Poder Judicial, aunque su extinción fue frenada ya por dos jueces.

En respuesta, y luego de que la bancada guinda rechazó la reserva del grupo de diputados afines a Marcelo Ebrard, de destinar a Guerrero, al menos, 15 por ciento de los excedentes petroleros—45 mil millones de pesos—, la diputada y periodista Selene Ávila renunció a la fracción morenista y acusó que “se avergüenza” de ser su integrante.

Ante las burlas de diputadas del PAN, a gritos la morenista reprochó a sus compañeros que “son una vergüenza de bancada, me avergüenzo de ella. Traidores, vividores. Los traidores a la patria están en Morena”. La bancada le respondió con un coro de ¡fuera traidoras!, y fue expulsada al momento de su fracción.

“Que Guerrero se entere que, desde el Poder Legislativo, Morena traicionó a los que se han quedado sin nada, a los muertos”, reclamó. “Si me cuesta el cargo se los entregó, pero la dignidad jamás”, dijo.



CUARTO SCURIO

Reclamo. Diputados de oposición, ayer, al protestar por la aprobación del presupuesto para 2024.